

## IKHTISAR

### **Dikdik Muhammad Shiddik : *Pengelolaan Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kota Tasikmalaya dalam Pemenuhan Kredit Anggota.***

Koperasi merupakan suatu kerja yang berserikat baik dalam modal maupun kerja. Sistem perekonomian semacam ini di dalam Islam disebut *Syirkah Ta'awuniyah*. Koperasi dibina dan dikembangkan agar mampu melayani kebutuhan anggotanya dan bekerja atas dasar perikemanusiaan bagi kesejahteraan anggotanya. Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara didirikan untuk membantu kesejahteraan anggotanya dalam bentuk usaha simpan pinjam.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah Untuk mengetahui usaha pengelolaan Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya dalam menyediakan modal, untuk mengetahui sistem pemenuhan kredit anggota di Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya, untuk mengetahui Tinjauan fiqh muamalah terhadap pemenuhan kredit anggota di Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa proses usaha yang dilakukan dalam suatu organisasi perkoperasian dituntut untuk menampung segala aspirasi atau hak-hak anggota koperasi. Hal ini dimaksudkan untuk sebuah upaya dalam meningkatkan taraf hidup, kesejahteraan hidup anggota koperasi yang bersedia dan sepakat untuk bekerjasama sesuai dengan hak dan kewajibannya sebagai anggota koperasi.

Penelitian ini dilakukan di Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya. Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode deskriptif yaitu metode untuk memecahkan masalah-masalah aktual yang terjadi pada masa sekarang. Pelaksanaan metode ini dengan cara mengumpulkan data, menyusun atau mengklasifikasikannya, menganalisa kemudian menafsirkannya untuk diambil kesimpulan dalam bentuk laporan hasil penelitian.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pengelolaan Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya disamping sesuai dengan asas dan prinsip perkoperasian juga sesuai dengan kaidah-kaidah serta prinsip-prinsip umum ajaran Islam. Keberadaan Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Menara Kabupaten Tasikmalaya memberikan keadaan yang positif (baik) karena sangat membantu kebutuhan ekonomi pegawai negeri, karyawan dan pensiunan pegawai negeri yang berada di lingkungan Departemen Agama Kota Tasikmalaya yang menjadi anggota koperasi tersebut.